
 
 

 

 CÂMARA MUNICIPAL DE V NHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 75%5 1/2020

Ementa: Informações referentes
à iluminação do novo trecho da
Avenida Joaquim Alves Correa.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Senhor
Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. Considerando que recentemente foi liberado o tráfego de carros no trecho 1

da Avenida Joaquim Alves Corrêa, e o referido trecho ainda encontra-se sem

iluminação, informar se há estudo para instalação de iluminação no novo trecho.

2. Se sim, há data prevista para instalação da iluminação? Informar data.

3. Se não, justificar.

4. Qual o motivo da iluminação ainda não ter sido instalada no referido trecho?

Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitar providências.

Valinhos, 24 de agosto de 2020.

—gês
Franklin Duarte de Lima

Vereador
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